

## [Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > Familytime am 5.3.2023

Mit Gott Neues wagen: das war das Motto der Familytime am 5.3.2023 in der Kapelle der ErnK. Wir wurden hinheingenommen in die Zeit des 18. Jahrhunderts, als viele Kinder schon früh zum Lebensunterhalt der Familie beitragen mussten. Sie arbeiteten oft sechs Tage die Woche zwölf Stunden in Bergwerken oder den neu entstandenen Webereien. Für diese Kinder damals war an Schule und Ausbildung nicht zu denken. An die Not der Kinder hatten sich die Menschen gewöhnt - nicht so Hannah Ball. 1770 fielen der unverheirateten Hannah Ball die vielen Kinder auf, um die sich niemand kümmerte. Sie fing an diese »wilde kleine Gesellschaft«, wie sie sie liebevoll bezeichnete, an jedem Sonntag und Montag in ihr Haus einzuladen. Aber nicht nur Liebe brachte sie diesen Kindern entgegen. Sie wollte ihnen auch Lesen und Schreiben beibringen. Mittels des damals häufig einzig verfügbaren Buches, der Bibel, führte sie diesen Plan aus. So erhielten diese Kinder zum ersten Mal Grundlagen einer Schulbildung und »nebenbei« haben sie Gottes Liebe erfahren und den Glauben an Gott besser kennen gelernt. Das war damals etwas völlig Neues. Im ganzen Land gab es kein bekanntes Vorbild für diese »Sonntags- und Montagsschule«. Hannah Ball hat aus Liebe zu Gott und den Kindern etwas Neues gewagt – ein wichtiger Aufbruch in unserer methodistischen Kirche mit Auswirkungen bis heute. Denn: Jahre später wurden daraus viele »Sonntagsschulen« gegründet. In allen methodistischen Kirchen und auch hier in Sersheim ist die Sonntagsschularbeit, also der Kindergottesdienst, ein wichtiger Bestandteil und ein tolles Angebot für die Kinder. Wir freuen uns, wenn wir gemeinsam Gott besser kennen lernen, gemeinsam singen und spielen.

In Predigt nahm Pastor Bernhard Schäfer die Erwachsenen im Rahmen 40-Tage-Aktion „Kurswechsel“ mit in die Aufbruchsgeschichte von Ruth. Die Moabiterin Ruth ging mit ihrer Schwiegermutter Noemi in das für sie fremde Land Israel. Sie vertraute sich einem ihr fremden Gott und Volk an und erlebte Gottes Fürsorge.

Im Anschluss war es wieder ein schönes Beisammensein beim Mittagessen, den Workshops und Spielen.





















































## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

15:45:44 05.03.2023

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=257&printview=1&pdfview=1>

[Powered by  
Contrexx WCMS](#)